



江東きっずクラブ

千田児童館便り2月号



今年度も残り2ヶ月を切りました。1日1日を大切に今月もおもいっきり楽しんで過ごしたいと思います。

月の活動のお知らせ

2月13日（水）お誕生会

2月生まれのお子様にカードのプレゼントやインタビューを行ない、みんなでお祝いします。

2月16日（月）～2月20日（金）工作週間

3月に3年生にお渡しする卒室アルバムを子どもたちと一緒に作成します。※期間中欠席であっても材料を全員分準備していますのでご安心ください。

2月19日（木）エンジョイイングリッシュ☆

英語の講師と共に英語を使ったゲームを行ないます。

12・1月の活動報告

12月25日（金）お楽しみ会

班でbingoを行い、揃った班からくじで新しく増えるおもちゃを知ることができるイベントを行ないました。子どもたちは「リーチ！リーチ！」と楽しんでおり、bingoになると新しく増えたおもちゃを見てとても喜んでいました。



12月26日（金）大掃除大作戦

2025年最後の登室であった為普段利用している育成室やロッカーを皆で掃除をしました。綺麗になった育成室を見て子どもたちは「めっちゃ綺麗になったね！」と言い、やりきった表情をしていました。

1月6日（火）

新春交流会～ウマドシ伝説～☆

川南小校庭にてきっずクラブ川南、きっずクラブ扇橋と新春交流会を行いました。チームに分かれ3つのブースに参加し、早さを競うゲームを行いました。子ども達は初対面の子に対して緊張せずに楽しむ姿が見られました。



1月15日（木）

エンジョイイングリッシュ☆

絵を4つ並べるエレメントbingoというゲームを行いました自分のチームのマークを4つ並べることができるとポイントを獲得できる為、子ども達は「よっしゃー！」と声を出して楽しんでいました。



令和8年1月23日発行
江東きっずクラブ千田児童館
TEL 03 (3699) 6254
FAX 03 (3647) 0109
株式会社マミー・インターナショナル
<https://www.mommy-senda.com>

2月の活動予定表

日	曜日	予定
1	日	
2	月	元加賀小1日運営
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	土曜江東きっずクラブ
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	建国記念日の日
12	木	
13	金	お誕生会
14	土	土曜江東きっずクラブ
15	日	
16	月	工作週間（～20日）
17	火	
18	水	
19	木	エンジョイイングリッシュ
20	金	
21	土	土曜江東きっずクラブ
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	
28	土	土曜江東きっずクラブ

HAPPY BIRTHDAY



お知らせ

2月2日（月）元加賀小学校1日運営

学校行事の振替休日のため1日運営になります。



まっすぐラフ千田児童館

2月おやつメニュー予定表



月	火	水	木	金
2	3	4	5	6
いちごミルククッキー おっとっとコンポタ わんにゃんゼリー	果汁グミぶどう ソフト豆もち	ラムネいろいろ 味しらべ ぶるりんゼリーりんご	チョコリエール ミニおやつカルパス すいぞくかんゼリー	カルシウムウエハース 歌舞伎揚
9	10	11	12	13
あまおう苺ケーキ 揚一番	ポケモンクッキー おととつとうすしお どうぶつえんゼリー	建国記念の日	キャラメルクッキー テキサスコーン	お誕生会 特別メニュー
16	17	18	19	20
コラーゲンウェハース こつぶっこ	小さなドーナツ 雪の宿サラダ 大入りきなこ棒	ホームパイ テキサスコーンお好み焼	肉球ラムネ 新潟仕込み塩味 ぶるりんゼリーもも	ヨーグルトマシュマロ ミニサラダしお味 クッピーラムネピュア
23	24	25	26	27
天皇誕生日	横浜ロマンスケッチ こつぶポテコ	きなこ棒 三幸の揚せんしお味 果汁100%ゼリー	いちごマシュマロ ミニサラダ九州醤油味 図鑑LIVEゼリー	たまごクッキー テキサスコーンピザ味

※お誕生会、フードプログラム、おやつバイキング、セレクトおやつなどでメニューが変更になる場合があります。



♪フードプログラム♪

今月のフードプログラムは4班の子ども達が「鏡開き」とテーマを決め、鏡開きについての発表を行ないました。鏡餅を「わる」ではなく「開く」と表現する理由を聞いた子ども達は「知ってる！」「そなんだ！」と反応を見せていました。発表の最後では画用紙で作成した鏡餅を「健康で1年過ごせますように。」と願いを込めて開きました。発表後、4班の子ども達は「緊張したけどちゃんと発表できてよかったです！」と達成感を感じているようでした。おやつにはチロルチョコのチョコもち、きなこもちをおやつに提供しました。子どもたちは「中がゼリーみたい！」と言い、美味しそうに食べていました。

